



Gemeinsam genießen - Freunde, Familie, Kolleginnen und Kollegen sowie spontane Besucher kamen am vergangenen Freitag nicht nur bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg zusammen, um sich an gutem Klima und leckerem Essen zu erfreuen.

Restaurant Day in Wuppertal

Cronenberg hat es sich schmecken lassen

Nutze den Tag - hieß es am Freitag zum 9. Restaurant Day in Wuppertal. Cronenberg nahm zum 3. Mal an dem kulinarischen Stelldichein teil und zehn Privatrestaurants im Dorf haben eingeladen.

Ob Kaffeeklatsch, Stullen-Stop, Pasta-Party oder Bretonischer Nachmittag, der Restaurant Day am 19. Mai brachte die Menschen wieder am Tisch zusammen. Deftig-bergisch ging es bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg zu, die in der Kemmannstraße 45 die Pforten öffnete. In der frisch renovierten Küche der Wache wurde keine Mühe gescheut, um den Besuchern eine regionale Köstlichkeit auf den Tisch zu zaubern - Kröppels - oder auch bekannt als weiße Variante des Pannas. Dieser wurde ganz nach Gusto mit verschiedenen Salaten angeboten. Während im Mannschaftsraum die royale Hochzeit von Harry und Meghan über Beamer gezeigt wurde, konnten die Besucher im Hof des Gerätehauses bei bestem Wetter schlemmen. Und diese kamen kontinuierlich, ob in Gruppen, zu zweit oder allein. Nebenher war auch ein kleiner Blick in die Wache möglich und Löschfahrzeuge konnten ebenso besichtigt werden. „Bergisch mit Blaulicht“ - aber der einzige Löscheinsatz galt an diesem Tag dem Durst.